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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
In Bürgergesprächen wurde ich auf das Problem hingewiesen, dass im Gesellschaftshaus 
auch für privat angemietete Veranstaltungen nicht die Möglichkeit besteht, einen Caterer der 
eigenen Wahl zu verpflichten, es sei denn, man ist bereit, eine Abstandszahlung zu leisten. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich, nachstehende Fragen kurz mündlich und ergänzend 
schriftlich zu beantworten: 

 
1. In welchen kommunalen Gebäuden resp. Einrichtungen der Stadt gibt es Verträge mit 

Cateringunternehmen? 
 

2. Mit wie vielen Caterern hat die Stadt Verträge abgeschlossen? 
 

3. Wann und aus welchen Gründen wurden diese Verträge geschlossen? 
 

4. Welche Laufzeit haben die Verträge? 
 

5. Wann stehen die Verträge zur Neuverhandlung an? 
 
 
 
 
Gregor Bartelmann 
Stadtrat 
 
 
 
 




